

Saxophoncombo spielte Evergreens

(Bericht Robert Fink)

Zum Abschluss des Musikschuljahres veranstaltete die Saxophoncombo in neuem Outfit im Garten des Gasthauses Winter in Au einen Evergreenabend unter dem Motto „zuahean und mitsinga“.

Bei etwas kühlem Wetter (deshalb gab es aber keine Gelsen) hat sich der Gastgarten bis auf den letzten Platz gefüllt und einige der ca. 70 Gäste fanden nur mehr Stehplätze.

Erstmals haben wir alle Instrumentalstücke – von Schnucki über Que sera bis weit, weit weg von Hubert von Goisern- selbst gespielt und nur für die Gesangsstücke hatten wir eine Harmonikabegleitung. Durch kurze Erklärungen zu den Liedern und zur jeweiligen Zeit derer Entstehung wurden die Gesangsdarbietungen etwas aufgelockert.

Zu unserer Freude waren die Gäste nicht nur passive Zuhörer, sondern haben lautstark und mit sichtbarer Freude die alten und bekannten Lieder (Kufsteinlied, Lustig ist das Zigeunerleben und andere) mitgesungen. Damit haben wir auch das im Jahr 2015 begonnene und inzwischen zur Tradition gewordene gemeinsame Singen weitergeführt.

Nach knapp über 2 Stunden hatten wir unser Programm abgespielt und haben den Abend sehr positiv mit dem Lied „What a wonderful world“ beendet.

Die sehr guten Feedbacks haben bei uns ein tolles Hochgefühl hinterlassen und wir haben noch - gemeinsam mit den hochzufriedenen Wirtsleuten - auf den Erfolg angestoßen.